
 

 

2019 年 5 月 15 日 【第 1139 回】 

5月 15日の卓話 5月 8日の出席率 5月 22日の卓話 

 
 

「今年度第 3回・次年度第 1回 

合同クラブ協議会」 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会員在籍者数       36名 

会員出席者数       20名 

会員欠席者数    16名 

本日の出席率     55.56％ 

前々回訂正出席率 80.00％ 

 

 

「青少年奉仕部門フォーラム」 
 

 

 

≪第 1138 回例会報告 2019 年 5 月 8 日≫ 

司会：村社会員 

■点鐘：本多会長 

■国歌斉唱「君が代」 

：ソングリーダー 入澤会員 

■ロータリーソング斉唱「奉仕の理想」 

■「四つのテスト」斉唱（歌） 

■「ロータリーの目的」 

東京臨海 RCVer.唱和：佐藤正樹副会長 

■来賓・ゲストスピーカー紹介：本多会長 

 ゲストスピーカー 北村康郎様 

ハイアットリージェンシー東京 鎌田慎治様：平成

最後の地区研修協議会でした。 

 ピアニスト 和泉晶子様 

■ビジター紹介：篠塚慎之介会員 

 柴田 剛様（井上会員ゲスト） 

■５月のお祝い：（親睦委員会 佐久間裕章委員長） 

・会員誕生日 地引智明会員 

・奥様誕生日 該当者いらっしゃいません。 

・結婚記念日 該当者いらっしゃいません。 

・出席 100％ 9年・・・田村浩康会員 

       4年・・・笹本寛治会員 

       2年・・・酒井教吉会員 

・「誕生日の歌」：ソングリーダー：入澤会員 

・１分間スピーチ：地引会員：今年で 50歳となり節目

でございます。20歳で平成が始まり、50歳で令和が

始まりました。仕事も遊びも精進いたします。 

■会長報告：本多会長 

・4月 23日の地区研修協議会は、会員皆様のご協力に

より東京臨海 RC として大役を果たすことができま

した。会員皆様に感謝申し上げます。 

■幹事報告：佐藤大輔幹事 

・ガバナー月信 5 月号を 4 月 25 日、会員皆様へメー

ル送信致しました。 

・ロータリーの友 5月号をメールボックスに配布。 

・定例理事役員会を本日例会後 3 階「菊の間」で開催

致します。今年度と次年度の理事役員の皆様は、ご

出席お願い致します。 

・5月のロータリーレートは、1ドル＝112円です。 

・2019年規定審議会の速報が届きました。RIウェブサ

イト：ニュース「2019 年規定審議会のハイライト」 
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 から見ることができます。 

https://www.rotary.org/en/node/6114 

また、6月 19日の「地区納めの会」の中で、地区代

表議員の水野正人パストガバナーから規定審議会の

報告があります。 

・今年度第 3 回・次年度第 1 回合同ｸﾗﾌﾞ協議会を次週

5月 15日例会後、開催致しますので、会員皆様の出

席をお願い致します。尚、今年度委員会担当の皆様

には、「今年度活動実績と次年度への引き継ぎ書」の

提出をお願いしております。締切は本日となってお

ります。まだ提出されてない方は、至急、提出をお

願いします。 

・RLI卒後コース講習が 6月 10日（月）に開催されま

す。参加希望の方は、直接、申込下さい。 

・青少年交換来日学生帰国前報告会、来日学生・派遣

予定学生合同歓送会が 6 月 16 日（日）13：30 より

学士会館にて開催されます。参加希望の方は、5 月

22 日までに臨海 RC 事務局宛、お申込下さい。登録

料：10,000円。 

■委員会報告 

・次年度クラブ奉仕委員会（鈴木次年度クラブ奉仕委

員長） 

 卓話者リスト更新の時期になりました。 

 現在、リストに掲載頂いている方は、4月 25日にリ

ストを送付させて頂いておりますので、5 月末まで

に連絡がなければそのまま掲載させて頂きます。ま

た、新規に登録頂ける方は、5 月末までにご連絡下

さるようお願い致します。 

・斉藤新クラブアドバイザー 

 東京臨海西 RC 国際ロータリー加盟認証状伝達式の

件：5/11にございます。 

■出席状況報告：井上会員 

⇒詳細 1頁バナー下に掲載。 

■ニコニコ BOX報告：小松会員 

(ご意向)皆様、地区研修協議会のご協力、本当にあり

がとうございました。：本多会長 

(ご意向) 北村康郎様、本日の卓話宜しくお願い致しま

す。：山田会員、佐藤正樹副会長、佐藤大輔幹事、 

須藤会員、髙橋会員、入澤会員、篠塚慎之介会員、

井上会員、村社会員、杉浦会員、田村会員、佐久間

裕章会員、白幡会員、中村会員、勝間田会員、佐久

間栄一会員、地引会員 

■卓話 （紹介者：山田会員） 

「最近の供養事情」 

株式会社メモリアルスタイル  

マネージャー 北村康郎様 

 

海洋散骨の部署に携わっています。先月は大変な申

し込みでした。ろうそく、お線香など様々扱っていま

す。コンパクトお仏壇や仏具もコンパクトになるもの

が流行っています。手元供養も増えてきています。置

物やペンダントなどもあります。粉末やパウダー状に

して保管します。今まではお墓に入れていましたが、

近代は変わってきています。 

 資料の新聞ですが、子供に引き継げない、継承者が

いない、お墓じまいが多くなってきています。更地に

してしまうということです。墓石を砂にしてしまうこ

とや、そこまでは忍びないということで墓石だけは残

しておくことなどができます。墓石解体業がビジネス

となっています。お墓のお墓。敷地内に墓石が隙間な

く並んでいることです。不法投棄も沢山あります。悪

質業者が出てきています。 

 無縁仏ですが、急増しています。亡くなった方を供

養する方がいません。引き取り手がありません。身元

不明相談も沢山あります。警視庁のホームページにも

あります。 

無縁仏になる理由が 5 つあるそうです。①お墓がな

くて遺体の引き取り手がない。行政によって火葬や埋

葬される。②お墓を継ぐ人が絶えてしまった。③継ぐ

人がいても管理せずに放置してしまった。④お墓の所

有者がわからない。官報で処理しますと発表している。

⑤お墓の管理料の滞納。市内に住所がなくて遺体の引

き取り手が分からない。ホームレスの方などもいます。

一人暮らしの高齢者が増えています。生活保護の方も

多いです。無縁仏が増えている現状です。 

 生活保護の方がなくなって、家族に連絡するが家庭

事情が様々で引き取ってくれないこともある。亡くな

った人の財産や遺骨引き取り拒否が多い。 

 無縁仏にならないようにするには、家族親戚にお願

いをしておく。また永代供養のお願いを施設にしてお

くなどの手筈が必要です。 

 墓じまいを一大決心することが増えています。骨の

劣化を取り除き、水や湿気、汚れなどを取り除き、パ

ウダー状にしていく。乾燥機にかけてパウダーにして

散骨します。樹木葬や海洋散骨もあり、多様化してい

ます。 

 骨をダイヤモンドにすることもできます。ダイヤモ

ンド葬です。骨に残っている炭素を抽出してダイヤモ

ンドを作成します。期間は半年くらいかかります。世

界で見ると、日本人の依頼が多いです。女性からの依

頼が多いです。ここ数年大きく伸びてきています。 

 

■点鐘：本多会長 

 
 

【18件 49,000円  累計 1,799,241円】 


